

発言するときには、「議長！」と言って、手を挙げてから発言していた。発言の残時間が決まっていった。議会の席は、円のように並んでいた。質問席という席で質問していく。知り合いに諸じかけなども、けいごを使っていた。

私は、初めて市議会に行ってみて質問する人は市民の人達の
ためになるような質問をしていたし、答える人も分かりやすく説明してい
てすぐ分かりやすかったです。今日、話し合われた電車に乗る人が減
っているきいて小林市の市民として乗る機会があったら乗りたいと思
えた。大変なこともあるかもしれませんから小林市のために一生
懸命考えてくださいありがとうございます。これからも小林の
ためにがんばってください。期待しています。

まず、私たち市民のために市議会を開いて下さってありがとうございます。
どうございました。そして私がすごいな。と思ったことは、
質問する人は具体的な案を出しながら発言していくたし、
答える人は、「〇〇のことについてお話しします。」と何につ
いて話すのかを事前に言っていたことです。私は、具体的
な案はあまり出せないし、何について話すのかを事前に言
てからいうことはあまりしたことがないのと、やっぱり
本当にすごいな。と思いました。

私は6年生の社会の勉強をするまで、「市議会」を知らず、今日初めて行ってとてもきちんとしました。吉者線が赤字という議題が出てきてそのことをはじめて知り、どういた。これから市議会に行くというのは、あまりない経験かもしれないから、うれしく思った。

吉都分泉橋上で言葉合いを三
いてすこしかなしが、かけどい市の会議
のときはとても上がれで、東京中央が取
られないなどとのよう口をさがづれか
らの結果が、ちくちくです。

原月勝信議員が小学生の私たちにも分かりやすい議題にして

くださいて何を話し合っている内容か分かりやすかったです。

途中から市議会に参加してすぐに休憩に入りて議会

のときと休憩のときは、その場の空気から言っているときは空気

が「ピリ」をしていたけど休憩のときは空気が「やわらか」なっていて

想像していたのどちらであまりきんとうを感じなかったです。

毎日発言する時に手を挙げてから発言することになりました。

初めて市議会の見学は行って感じたことは
質問にたりして、議員のみなさんが
止まらずにどんどんと、自分の意見をや
んごとにまとめていきます」と思いました
した。はじめは議員のことがあまり興味
がないだけ、今日見学をして、すこしは、
味があるようになりました。

質問にたいていして、19人の議員の人たちが
しきりにした。解決策とかてい案、今の
現状を 質問者にくわしく教えてから発言
していくすごいと思った。他のお客さんもい
はいいいて、高齢者の人たちが多くたから
スローフーとがあるて工夫されてるんだ
なあって思った。

ぼくが議会ぼうじょうを見たり聞いたりして感じたことは、いろいろな

議員の方々が質問し合ったり、部長が答えてしゃべって話している

内容がぼくたちにもとても分かりやすく、たことです。

あと、ほくのお母さんが議会事務局で働いて今日の最初の

説明や議場への道案内などいろいろとても忙しそうでした。

今日の話し合いの長野 まさみ議員の言った「あき屋などを

勉強のスペースに変える」という意見に賛成です。ありがとうございます。

私は、今日市議会を見てめちゃくちゃすごいと思いました。
質問するときにおれの言葉もちょっと入っていって
いましたことに気づきました。

私は話を聞いてあまりいい悪いことがわ
からなかつたけどいろいろな人たちがつきつ
きに手をあげて自分の意見を出してましたので
すすごいと思いました。

話し合いやすくピリカた空氣の中質問側と答える側

がすぐく細かく速く話していくみたいと思いました。

あんなにじんけんに話し合いをしているのを見ると

改めて大人になつたら小林市民の一員として選舉

の投票などに自分から積極的に参加しよう!!と思

いました。小林市の問題点や改善できる所などとい

うしな観点から質問を挙げていればいいなと思いました。

議会ぽうちゅうに行つて議長さんや議員さん
の言話を見て聞いていたけど難
しい言葉がたくさん出てきてあ
まりわからなかつたです。でも小
林市をよくするために意見を出し
あっていて一生けん命がんばつてくださ
ていることが分かりました。

質問者が言ったことにたいして、まわりの人が
その質問にたいして、答えを出していました。
区議会をやっている時は、しんけんな顔だったけど、
休けいしてる時の表はうかがゆるやかな表はうだった
から、予想とちがひたです。市のために、これから
もがんはってください。今日は、ほんとうに、あ
りがとうございました。

時間以内に質問や、質問にたいする答えをだして
いてすごがったし、質問にたいする答えをまよあす“い
え”していくともすごがったです。体験する機会がない
のでとてもいい機会だなとおもいました。1人1人
手を開けて言っているのがすごいけなと思いま
した。市議会では、むずかしいことをはな
ていてすごいなと思いました。

私がすごいと思った事は、つんとした空気の中
で一人で質問する席でしゃべって色々な
人に聞きながら問題・提案を解決
採用したりされてすごいと思つました。なぜ
ならねじりできないからです。重い空気の
中でいる事が出来ないからです。
参加させてくださいありがとうございました。

議員のみなさんが、とてもしんげん
に、話し合っているところが、心に
残りました。ピリピリした空気だ、
たゞ、体調の時には、みなさ
んがとても、なごやかに話をして
いたので、ほとしました。お姫様
が“とてもきれいだ”たです。

私は、初めて市議会に行って、話合いしている時の感
じや、声がひびいていて、見ているこっちまでが、みんなよ
うしました。市長さん達や議員さん達が私達市民達のため
に色々な話をしてくれて、市民のために市長さんや議員さん
達は私達の事を良く考えている事が分
かりました。私は、これから、市の代表者や国の代表者を選
ぶ時には、お母さんやお父さんと一緒に選りぼうと思います。

ぼくは、議場体験してみて、初めて見ました。初めて見ただいのようない質問をするかわからなかつたけいじ、質問者をがあかりやすく、話をしくたゞ、ことな質問をするかがよくあかりました。ぼくは、この質問を聞いてみて、とてもすごかつたです。

今回の見学で市議会に興味を持ちました。本やテレビにのっていたのかこと、知らなかたことが分かったのです。よかたです。市民のために話し合っていたのです。いと思いました。議会では、色々な意見を聞いて正しいかどうかを決めていることが分りました。

私は、市議会の会議を観て感じたことがたくさんあります。1つ目は、永野雅己議員や有木将吾議員など小林のトップクラスの議員さんがいらしゃったのでとてもびっくりしました。2つ目は、一般質問に対しての細かい返答です。原勝信議員の一般質問に対していろいろな議員さんがとても細かい返答をしていたのでこれが「トップなんだ」と思いました。これからも小林のトップクラスの議員としてがんばってください。

わたしは、初めて、市議会にいって、感じたことは、

市のために、京都、線は、今後どうなるのか」と、市のために市議会をひらいて、きちんとせざりに、質問や、自分がおもったことについて、すごい！と思ひました。

わたしは、また、市議会にいって、市議会のよさをけたいなあと思ひました。止まらずに、どんと自分の意見をたして、すごくかたです。わたしも、学校で、どんと自分のいいことをだしたりと思ひました。

ぼくは議会街聴体馬食して、初めて行って、

議員さんたちが19人もいて、質問をい

くつもしてて議員さんは、すごいなと

思い、ぼくも、みんなすごい議員さんにな

ってみたいと思ひました。吉都線の赤字問題

題について言乱したりして、まずかしい

問題をかみ下ろしに解説して下さい

思いました。

（ぼくは議会（ぎかい）にいって感じたことは、19名がしゃかりと言語や質問をしていて最初は、全員しゃかりした人たちかと思ったけど10分休けいのときに気軽な雰囲気（ふんき）だったから切れかえや集中力があつてすごいと思っていました。もしまたいけるならまたいきたいです。